

07. Juni 2015

Vernissage mit Künstlern aus Le Pecq

Ein richtiges Sommerwochenende hielt das Wetter für die beiden Künstler Jean-Pierre Godineau und Mariethé Salort aus dem Kreis der "Amis de Hennef" zur Eröffnung ihrer Ausstellung in der Hennefer Rathaus-Galerie bereit.

Ideale Voraussetzungen für das abendliche Grillen in der deutschen Gastfamilie oder den Schiffsausflug auf dem Rhein bis zum Arp-Museum in Rolandseck. Die Künstler wurden begleitet von ihren Ehepartnern und einigen Freunden aus dem französischen Partnerschaftsverein.

Herzlich begrüßte der stellvertretenden Bürgermeister Wallau die angereisten Gäste aus Frankreich und dankte gleichzeitig den Organisatoren des Vereins für europäische Städtepartnerschaft e.V. unter der Leitung der stellvertretenden Vorsitzenden Martina Quadt-Lubitz für diese Länder verbindende Initiative.

Umrahmt wurde das Programm musikalisch durch die Jazz-Combo von Dr. Harald Michaelis sowie von Schülerinnen und Schülern der Kopernikus-Realschule, die spätestens beim Lied: "Aux Champs-Elysées" alle Anwesenden zum Mitsingen oder Mitsummen brachten.

Bis zum 03. Juli wird die Ausstellung im Hennefer Rathaus noch zu sehen sein. Potentielle Käufer können sich an die stellvertretende Vorsitzende Martina Quadt-Lubitz wenden, um weitere Details zu besprechen.

Martina Quadt-Lubitz

























